



Fiestas enfatizarán fiscalización y despliegue en rutas de Ñuble

ESTRATEGIA. Según estimaciones del MOP, cerca de 426 mil vehículos transitarán por las distintas vías concesionadas, existiendo plan de contingencia para ello.



SE ESTIMA QUE ALREDEDOR DE 426 MIL VEHÍCULOS CIRCULEN POR LAS RUTAS DE ÑUBLE. AUTORIDADES IMPLEMENTARON PLAN.

Redacción
 cronica@cronica.chillan.cl

426.000

son los vehículos que circularán por las distintas rutas concesionadas en la región para Fiestas Patrias.

La región y el país se preparan para enfrentar las Fiestas Patrias, tradicional celebración que considerando feriados e interferidos suma 10 días. Conscientes de ello, es que las autoridades regionales lanzaron una estrategia bajo el lema "Por un 18 Seguro", a través de la cual se buscará que los ñublenses y quienes visiten la región puedan disfrutar de la manera más segura nuestro aniversario patrio.

El delegado Rodrigo García, dijo que "hacemos un llamado a tener precaución en estas fiestas patrias prolongadas que se van a desarrollar la próxima semana. Nuestro lema es "Unidos por un 18 seguro" donde estamos una serie de seremis y distintos servicios de la región de Ñuble para hacer un trabajo conjunto y tener distintas fiscalizaciones y llamar a la población en general a tener precaución y tener un consumo de alcohol con moderación".

En esa misma línea, el seremi de Obras Públicas, Paulo De La Fuente Paredes, destacó que "vamos a tener un flujo cercano de las distintas rutas concesionadas en la región cercanos a los 426.000 vehículos. Para prepa-

rarnos, como ministerio, estamos haciendo un plan especial de contingencia, que lo hemos hecho siempre todos los días que han sido feriados o interferidos, durante todos estos años. Vamos a tener disponibles cerca de 44 maquinarias y equipos de grúas pesadas, ambulancias, que van a estar desplazándose permanentemente durante todas las rutas de la región".

Desde la seremi de Salud, la jefa de esa cartera en la zona, Ximena Salinas Urrutia, explicó que "vamos a aumentar fiscalizaciones, sobre todo, de los productos cármicos y los alimentos que se encuentran en fábricas de cecinas, carnicerías, supermercados, y nos vamos a desplazar durante este periodo de tiempo desde el 17 al 22 de septiembre, recorriendo toda la región. Destacar que las fiscalizaciones comenzaron desde el 14 de agosto y que llevamos 1 decimo con 49 fiscalizaciones".

En tanto, el seremi del Trabajo y Previsión Social, Eduardo Riquelme Lagos, sostuvo que "vamos a estar fiscalizan-

4

días feriados hubo en las celebraciones del 2023, registrándose 30 accidentes y un fallecido.

do, junto con la Dirección del Trabajo, terminales de buses de nuestra región y comprobando que se cumplan con las horas de descanso de los conductores y las horas de conducción. También vamos a estar fiscalizando el cumplimiento del feriado irrenunciable, en nuestra región va a haber un equipo de fiscalizadores el día 18 y 19 de septiembre en nuestra oficina y vamos a estar fiscalizando junto con el ISL el cumplimiento de las medidas de seguridad en las fondas de la región, esto tras la campaña llamada campaña "Fonda Segura".

Desde Senda, la Directora de la entidad en Ñuble, Luisa Contreras Torres, enfatizó que además de impulsar el programa Tolerancia Cero, también "estaremos en estas Fiestas Patrias lanzando y promoviendo una campaña llamada 'El Otro Plan', el cual busca que podamos generar un cambio en la cultura de ver los días festivos y que podamos planificarnos de una manera distinta, que podamos ser responsables a la hora de

conducir, que podamos generar un traslado seguro y también que podamos generar espacios seguros y saludables para niños y adolescentes, no normalizando el consumo de alcohol u otras drogas frente a niños, niñas y adolescentes".

El mayor Juan José Moraga de Carabineros Ñuble, expresó que "solamente el año pasado, donde hubo 4 días festivos, tuvimos 30 accidentes de tránsito y lamentamos el fallecimiento de una persona, contando también con 30 detenidos y en su mayoría por causas de conducción en estado de ebriedad. Esto no queremos que se repita, entendiendo que este año las fiestas son más extendidas, en este sentido, tenemos el Plan Ruta Segura, donde vamos a estar desplegados en toda la región.

Finalmente, el director regional de Sernatur, Augusto González Jeldres, hizo un llamado a la ciudadanía a que "disfrute estas Fiestas Patrias con seguridad, qué significa eso: para nosotros, primero, preferir los establecimientos turísticos registrados, los pueden buscar en nuestra página para que tengan certeza que allí, donde se alojen o hagan las actividades de turismo, están y cuentan con todos los requisitos y con todos los trámites al día".